Le Télégramme

BADEN

Fête de l'école. Très forte participation

22 juin 2015



Samedi, Luc Marcet, directeur de l'école Joseph-Le Brix, était reconnaissant envers les enseignants, les parents d'élèves et l'Amicale laïque pour la belle ambiance qu'ils ont su créer lors de la fête de l'école, grâce à leur forte participation. Le bagad, les danseurs de Korollerion, une tombola, le Baden basket club, la poterie, le maquillage, le château gonflable, le basket, la pêche à la ligne et les nombreux plants à gagner, les gâteaux crêpes et autres barbes à papa ont été pris d'assaut. Enfants et grands ont apprécié ce moment passé sous la soleil. Deux cochons grillés ont régalé les convives du soir.